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nous vivons. C’est tout à fait exact. Nous sommes au 
temps de la fin. 

. 

85 J’ai dit : “Bien sûr que nous y sommes. Bien sûr, 
fiston, nous sommes au temps de la fin.” 

86 Nous en sommes là. C’est l’heure où nous vivons, 
frère. Nous en sommes arrivés là. Ne voyez-vous pas 
la vie qu’ils menaient autrefois, les mères, là, et les 
pères, et grand-papa et grand- maman? Ne voyez-vous 
pas la vie que papa et maman ont menée? Ce n’est pas 
étonnant qu’on soit dans un tel état de corruption au-
jourd’hui. Ce n’est pas étonnant, on a beau prêcher à 
en perdre 

MEDITONS ENSEMBLE  
Une citation du Prophète WILLIAM MARRION BRANHAM 

POURQUOI NE SOMMES-NOUS PAS UNE DENOMI-
NATION? PRECHE LE 27/09/1958 A JEFF. IN. USA 

. 

? 

LE PROPHETE WILLIAM MARRION BRANHAM 
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EDITORIAL 
Il ne suffit pas de sortir de Babylone aujourd’hui,  

Entrons à Canaan (Nouvelle Jérusalem) 

temple. A chaque fois que le péché survint, la gloire de 
Dieu s'en allait, et le temple finissait par tomber en 
ruine! 
A Laodicée, Christ a été mis hors de toutes les église. 
L'église que lui Il veut rentrer et toi et moi et y étant, il 
veut souper avec nous. Se faisant,  Il a envoyé un Mes-
sage, une lettre écrite à son Épouse Parole par son 
humble serviteur William Marrion BRANHAM. 

Une citation du Prophète William Marrion BRANHAM rafraî-
chira votre mémoire dans la rubrique Méditons ensemble: 
POURQUOI NE SOMMES-NOUS PAS UNE DENOMINA-
TION?. 

Dans la rubrique Actualités, nous reviendrons sur les articu-
lations du grand Weekend au Love Divine Sanctuary (sainte 
cène, réunion des serviteurs, intervention des apôtre KAMTE, 
ALOSSA et LAMBE).  

La Page Carnet Rose reviendra sur la célébration du mariage 
de Arnaud et Sharon à Yahshua Hamashia Tabernacle. 

Dans la rubrique Echos d’ici et d’ailleurs de cette semaine, 
nous aurons les échos des tranches d’âges, les échos des 
églises de Mabanda, Logbessou, Eséka, Bafoussam, Nkong-
samba et la lettre aux compatriotes de la diaspora.  

La Série portera sur les pièges qui guettent les serviteurs de 
Dieu: le leadership. 

L’exhortation de la semaine porte sur Babel aujourd’hui, notre 
contre-attaque. 

La Biographie du Prophète William BRANHAM suivra, puis 
Testimony from VGR et enfin les annonces. Bonne lecture et 
que Dieu vous bénisse! 

Les situations douloureuses de la vie nous font parfois 
perdre pied. Nous ne comprenons pas ce qui se passe, 
nous nous sentons submergés et vaincus et nous 
avons l’impression que jamais notre vie ne va s’amélio-
rer. Mais c’est faux. Dieu contrôle toutes nos tempêtes 
et Il a déjà prévu le chemin de sortie. Pour l’instant, Il 
utilise ce moment difficile pour nous forger. En atten-
dant la fin, tenez fermes. Et ces cas pratiques vont vous 
y aider. 

Le plan de Dieu pour les Israelites, et pour nous aujour-
d'hui - n'a jamais été la simple séparation du monde. 
Peut-être êtes-vous sortis d'une église morte, issue d'un 
système babylonien, système qui apporta la mort à 
votre âme. Peut-être meniez-vous une double vie, au 
cours de laquelle votre esprit a été corrompu, et votre 
croissance obstruée. Puis soudain, vous avez entendu 
un appel!  

Dieu vous réveillait. Vous aspiriez à être parmi les chré-
tiens ayant un précieux appel - et Dieu vous a fait sortir! 
Maintenant, vous pouvez dire: "Je pense que je suis en 
train de grandir, parce que j'ai un cœur pour Dieu. J'ai 
été séparé du monde! 

Cependant, il ne suffit pas de dire, comme l'ont dit les 
Juifs, en Israël: « On est arrivé!" Ça c'est le but ultime du 
Seigneur pour nous. Nous sommes séparés du péché; 
nous sommes sortis de Babylone. Nous nous sommes 
désormais donnés entièrement à Dieu! » 

Voyez-vous, pendant qu'ils disaient cela, le témoignage 
de Dieu était en ruine. Le temple représentait le témoi-
gnage de Dieu sur la terre. Lorsque toutes les choses 
ont été disposées selon le plan et le but, le temple a été 
béni de la présence de Dieu. Des personnes comme la 
reine de Saba vint et vit Salomon aller au temple. Cette 
expérience suffit à lui couper le souffle ! De tels gens 
avaient une véritable révérence et admiration pour le 
Dieu d'Israël ! 

Mais à cause du péché, la présence de Dieu quitta le 

PAR AUGUSTIN MAKENG 
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ACTUALITES 
Echos du Grand Week-end au Love Divine Sanctuary 

Service de Sainte cène et lavement de pieds 

VENDREDI 05 JUILLET 2019 AU LDS/DLA (STE CÈNE) 

-Thème: "Pourquoi ne sommes-nous pas une dénomina-
tion?" 
-Textes lus:1Rois 17:8-16; Jn.2:5; Jn.6:28-29 

-Prédicateur: rév. pasteur Samuel BAHOYA. 
 

BON A RETENIR 

Le grand week-end mensuel du Love Divine Sanctuary 
de DOUALA commença le vendredi 05 juillet 2019, sous 
la conduite du révérend pasteur Samuel BAHOYA en 
personne, par le service de sainte cène et lavement de 
pieds, lequel allait être suivi le lendemain par la réunion 
des serviteurs de Dieu, et le surlendemain par la journée 
dite continue, avec au programme 3 interventions dont 2 
en matinée et 1 dans l'après-midi, alternativement depuis 
DOUALA et YAOUNDE. 

Ce vendredi soir donc, après des propos préliminaires, le 
pasteur Samuel lut 1Rois 17:8 à 16, Jean 2:5 et Jean 6:28 à 
29 comme textes d'appui pour, disait-il, introduire non 
pas la bande POURQUOI NE SOMMES-NOUS PAS UNE 
DÉNOMINATION qui allait être écoutée l'instant d'après, 
mais le prophète lui-même , qui à son tour allait intro-
duire son message. "Le prophète BRANHAM, dit-il alors, 
était venu dans l'esprit et la puissance d'Élie suivant ce 
que Dieu avait annoncé dans Malachie 4. 

Dans le 1er passage que nous avons lu, l'eau du tor-
rent de Kérith ayant tari, Dieu dit à Son prophète d'al-
ler chez une veuve à Sarepta, donc sur une terre 
étrangère. 
Lorsque le prophète arriva là-bas ,il trouva effective-
ment une veuve à qui il demanda à boire, ensuite à 
manger. 
La femme lui répondit qu'elle n'avait rien de cuit sous 
la main, mais qu'elle avait juste 1 peu de farine et 
d'huile qu'elle s'apprêtait à utiliser pour préparer le 
dernier repas pour elle et son fils, avant que les 2 ne 
meurent. 
"D'accord, lui dit le prophète, mais prépare-moi 
d'abord 1 gâteau avec cela, après tu en feras pour toi 
et pour ton fils, car ainsi dit l'Éternel, la farine et l'huile 
ne finiront point jusqu'à ce que la pluie revienne". 
Sans raisonner, la femme fit comme le prophète lui 
avait dit, bien qu'elle n'eût aucune référence à ce su-
jet. 
En effet, Dieu avait dit "J'ai ordonné à une femme 
veuve...", en d'autres termes "J'ai donné assez de foi à 
une femme veuve..." 

Es-tu aussi une veuve à qui Dieu a ordonné d'obéir à 
ce que Son prophète dira, ou bien tu vas continuer de 
te comporter comme avant? 

Cette veuve avait de la famille, et tous les membres 
de sa famille furent sauvés, car il est écrit: "Crois au 
Seigneur Jésus et tu seras sauvé, toi et ta famille; 
donne-toi de tout ton cœur à Dieu, et alors la bénédic-
tion de Dieu s'étendra à toute ta famille". 

Dieu avait dit à frère BRANHAM d'enregistrer ce Mes-
sage sur des bandes parce qu'elles seraient écoutées 
dans le monde entier, donc cette église-ci était pré-
destinée à écouter cette bande ce soir: qui croit que 
c'est la vérité?... 

C'est pourquoi Marie vous dit: "Faites tout ce qu'Il 
vous dira",Jn.2:5. 

Alors, quand Jésus a dit aux serviteurs de remplir 
d'eau les vases, ces derniers ont obéi sans savoir ce 
qu'Il allait faire. 

QUELQUES IMAGES DU GRAND WEEKEND AU LOVE DIVINE SANCTUARY  

 

 

UNE VUE DU LOVE DIVINE SANCTUARY 



Page   6           PAR O L E CR EATR IC E INF O S  N° 21 2 D U JE UD I  1 1  JUILL ET  20 19  

ACTUALITES 
Echos du Grand Week-end au Love Divine Sanctuary 

Service de Sainte cène et lavement de pieds 

Quand ensuite Jésus a dit: "Puisez maintenant et portez-
en à l'ordonnateur du repas" et qu'ils ont encore obéi, ils 
ont vu que l'eau avait été changée en vin. 
C'est pourquoi pour faire l'œuvre de Dieu il faut simple-
ment croire en celui que Dieu a envoyé en ton jour: 
quand tu es dans cette logique tu ne raisonnes pas, tu 
crois et tu agis. 

Dieu a dit "Voici Je vous envoie Élie le prophète", et Apo-
calypse 10:7 parle des "jours de la voix du 7e ange", cette 
voix de Dieu qui révolutionne nos vies, brise nos chaînes, 
chasse les démons… 

Nous ne sommes pas une dénomination parce que Dieu 
avait dit à Moïse:" Mon ange marchera devant toi, et 
c'est lui qui te conduira", or les dénominations, depuis 
leur mère prostituée jusqu'à toutes ses filles spirituelle-
ment impudiques, marchent suivant des règles et des 
programmes rigides fixés par des hommes. 

Quand frère BRANHAM, pour plaire à sa belle-mère refu-
sa de faire ce que Dieu lui avait dit de faire, cela entraîna 
la mort de sa femme et de sa fille; moi aussi j'ai failli 
perdre ma vie 1 jour pour une cause similaire, et depuis 
ce temps je n'ai plus jamais fait de compromis avec la 
Parole. 
Alors, comme le jeune Samuel dans le temple ce jour-là, 
nous ne pouvons que dire: Parle, Seigneur, Tes servi-
teurs écoutent. 

Que le Seigneur vous bénisse!" 

L'homme de Dieu venait ainsi de faire signe pour que 
l'écoute soit engagée, et l'assistance effectua cette 
audition sous une attention et 1 engagement plus 
marqués que d'habitude, sans doute grâce à la puis-
sante impulsion de l'intervention introductive du pas-
teur. 

Une fois l'audition arrivée à son terme une heure plus 
tard,et pour que l'essentiel ne soit pas perdu de vue, 
le pasteur reprit la parole et déclara, non sans avoir 
d'abord fait acclamer fortement le Seigneur: 

"Bénissons ensemble le Nom du Seigneur pour cette 
Parole que nous venons d'écouter, et engageons-
nous fermement à y obéir, parce que si tu écoutes 
une Parole comme celle-ci et que tu restes tel que tu 
étais, c'est que tu as 1 esprit dénominationnel". 
Le pasteur boucla ces prières individuelles par une 
prière générale qu'il offrit lui-même, puis il lut et com-
menta brièvement  1Corinthiens 11 pour passer à l'arti-
culation suivante, à savoir la sainte cène. 
"Le Corps de Christ, continua-t-il, ce ne sont pas le 
pain et le vin que nous allons bénir, ce sont les 
croyants. 
Il est écrit qu'à force de prendre sans discernement le 
pain et le vin de la sainte cène, beaucoup sont tom-
bés malades et 1 grand nombre sont morts: si nous 
gardons en nous la malice, les rancunes, la duplicité 
etc, nous ouvrons ainsi une brèche dans notre propre 
vie, par où satan peut passer pour nous rendre ma-
lades, nous créer des problèmes ou même nous tuer, 
ce que chacun peut éviter en parlant avec vérité à son 
frère, ou alors, comme il est écrit que "Il n'y a point 
d'homme qui ne pèche", en confessant et en réparant 
ses fautes. 

L'église n'est pas pleine: si c'est parce que certains 
s'entêtent dans leurs erreurs, ne voulant pas les con-
fesser et les abandonner pour que Dieu aussi les ou-
blie, que ceux-là sachent que là où ils se cachent, le 
Saint-Esprit les retrouvera pour régler leur compte". 
Suivirent la communion à la table du Seigneur après 
la bénédiction des éléments, puis le lavement des 
pieds après 1 mot de prière et la lecture de l'Évangile 
de Jean au chapitre 13,enfin la louange et l'adoration. 

Thomas MBEBI 

 

SAINTE CENE 
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ACTUALITES 
Echos du Grand Week-end au Love Divine Sanctuary 

Réunions avec les tranches d’âges et les jeunes serviteurs 

  

 

LE PASTEUR AVEC LA JEUNESSE DE L’AMOUR DIVIN LE PASTEUR AVEC LES AIGLES DE LA FOI 

REUNION AVEC LES JEUNES SERVITEURS DE DIEU 

REUNION AVEC LES TRANCHES D’AGES DE 21 A 30 ANS 
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ACTUALITES 
Echos du Grand Week-end au Love Divine Sanctuary 

Présentation des activités de la Voix de Dieu 

GRAND WEEK-END LDS/DOUALA (SUITE) 

JOURNÉE DU 07.07.2019 

INTRODUCTION 
Après la soirée du vendredi 05 juillet consacrée au ser-
vice de sainte cène et lavement des pieds, puis la jour-
née du samedi 06 juillet avec son ballet de séances de 
travail ou réunions que le pasteur tint successivement 
avec les tranches d'âges de 15 à 21 ans puis celles de 21 à 
31 ans (tous sexes confondus), et les jeunes serviteurs 
de Dieu, vint la fort laborieuse journée continue du di-
manche 07 juillet 2019 où l'on eut droit, une fois n'est 
pas coutume, à trois interventions faute de temps, au 
lieu de quatre comme initialement prévu: 

-D'abord l'intervention de l'apôtre Robert KAMTE depuis 
DOUALA puis celle de l'apôtre Joseph ALOSSA depuis 
YAOUNDE en matinée, 

-ensuite celle de l'apôtre Robinson LAMBE depuis 
DOUALA au retour de la pause de l'agape, en fin d'après
-midi. 
 
I.INTERVENTION DE L'APÔTRE ROBERT KAMTE 

En fait le la de ce jour-là fut donné par le journal radio 
présenté par Ghislain NGANGUE, qui fit appel à Jean-
Jacques BIYICK pour la dépêche relative à l'unique dos-

sier retenu, à savoir la présentation dans les grandes 
lignes, du rôle, des productions, de l'organisation et 
des sources de financement de ce qui est appelé VGR 
ou "Voice of God Recordings", en Français " La Voix 
de Dieu". 

Après la parenthèse du journal radio, la journée s'an-
nonçant singulièrement chargée, le révérend pasteur 
Samuel BAHOYA se hâta de dévoiler les différentes 
articulations du programme à suivre et les modalités 
fonctionnelles y relatives, saluant au passage les pas-
teurs présents et introduisant dans la foulée le 1er 
orateur, le révérend apôtre Robert KAMTE.   

Prenant la parole, ce dernier intervint au pas de 
course à cause des contraintes de son programme 
personnel de ce jour-là, pour exclusivement parler de 
la Voix de Dieu en général, et de la tablette dite AGA-
PAO en particulier. 

Juste le temps de saluer l'assistance et de dire 1 mot 
de prière, et voilà le révérend apôtre lancé dans son 
opération, fort de sa responsabilité de représentant 
de la Voix de Dieu au Cameroun. 

Il commença par évoquer brièvement le voyage qu'il 
venait d'effectuer au Togo, choisi comme pays phare 
en Afrique pour la cause, où il eut à participer, aux 
côtés d'autres représentants, à la distribution de ta-
blettes AGAPAO par la Voix de Dieu. 

Il déclara en avoir reçu 06 pièces dont une remise à 
notre pasteur, que la Voix de Dieu a données pour 
qu'on les utilise et qu'on fasse état des difficultés ren-
contrées et des anomalies détectées, en vue de don-
ner lieu à des améliorations. 

"La Voix de Dieu n'imprime plus les brochures, affir-
ma l'apôtre Robert, et les machines pour les imprimer 
ont été démontées et remplacées par celles propres à 
la fabrication des tablettes AGAPAO. 

Toutefois, l'on a estimé que dans l'immédiat, la sup-
pression des brochures ici chez nous pourrait poser 
de gros problèmes, raison pour laquelle il a été conve-
nu ,avec l'accord et le soutient du frère Joseph BRAN-
HAM, que nous imprimions sur place des titres indis-

REV BAHOYA ET KAMTE 

 

QUELQUES IMAGES DU GRAND WEEKEND AU LOVE DIVINE SANCTUARY 
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ACTUALITES 
Echos du Grand Week-end au Love Divine Sanctuary 

Présentation des activités de la Voix de Dieu 

indisponibles, à partir des téléchargements opérés sur le 
net. 
Les 1ers essais sont concluants, et nous irons de l'avant, 
mais chaque lecteur doit débourser 200F par brochure 
pour compenser les frais d'impression. 

Mais en fait, qu'est-ce que la tablette AGAPAO dont on 
parle tant? 
C'est 1 instrument absolument révolutionnaire: à la di-
mension de 05 brochures réunies, elle contient les 1200 
sermons du Message en Anglais-Français, dès qu'une 
nouvelle brochure a êté traduite, quelques secondes 
après vous l'avez automatiquement et gracieusement 
dans votre tablette, et en général toutes les mises à jour 
sont faites automatiquement depuis Jeffersonville.  
S'agissant des enregistrements pour recevoir cet outil 
moderne, pour diverses raisons les 1ers états ont été re-
jetés en haut lieu: actuellement on est en train de les 
refaire, et ce travail doit être terminé dans les meilleurs 
délais, et alors, que chacun se grouille! 

L'on s'enregistre par famille, parce que la distribution 
aussi se fera à raison d'une tablette par famille. 

Si quelqu'un veut l'acquérir par ses propres moyens, 
le prix à payer c'est 170 dollars. 

Nous avons reçu également 800 cartes mémoire de 
16 gigas de capacité, contenant tout le Message, mais 
la demande étant énorme, seules quelques pièces 
ont été distribuées avec parcimonie jusqu'ici, mais on 
peut les multiplier, à condition de donner gratuite-
ment les copies aux gens et d'avoir au préalable obte-
nu l'autorisation de la Voix de Dieu". 

La parole revint ensuite au frère Adolphe KAMENI, 
assistant de l'apôtre Robert KAMTE, pour 1 complé-
ment d'informations.  

"Que le Seigneur vous bénisse!", dit le frère KAMENI 
qui continua sans détours en ces mots: 
"Je voudrai vous parler du "Young Foundation". 

C'est 1 service de La Voix de Dieu créé spécialement 
pour les jeunes, en vue de les aider à faire face aux 
tentations de ce monde, ou mieux en vue de garder 
les jeunes dans les valeurs humaines fondamentales. 
Entre autres choses le "Young Foundation" aménage 
des moments pour partager les témoignages édi-
fiants. 

 
Pour s'inscrire au Y.F il faut avoir 1 âge compris entre 
0 et 28 ans, et n'avoir jamais été marié. 

Quand on s'est inscrit et qu'on a été enregistré, on a 
la possibilité de participer à diverses activités se dé-
roulant dans le pays ou hors du pays. 
Jouer aux "quiz" en répondant aux questions qui sont 
posées vous fait gagner des points et favorise votre 
admission au prochain "Quite time", les listes venant 
directement de Jeffersonville étant prioritaire lors de 
la sélection des candidats à retenir". 

En marge de ces exposés, l'apôtre Robert KAMTE a 
promis de revenir le mois prochain pour pouvoir les 
compléter à loisir. 

Thomas MBEBI 

APOTRE ROBERT KAMTE 

 

QUELQUES IMAGES DU GRAND WEEKEND AU LOVE DIVINE SANCTUARY 
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ACTUALITES 
Echos du Grand Week-end au Love Divine Sanctuary: sermon 

du dimanche matin à Yahshua Hamashia Tabernacle 

II.INTERVENTION DE L'APÔTRE JOSEPH ALOSSA 

THEME: FAITES QUELQUE CHOSE POUR LE ROYAUME  

SOUS THEME: LE RECRUTEMENT  

Le Pasteur ALOSSA commencera son intervention par 
un arrêt majeur sur l'exposé du Pasteur KAMTE relatif à 
la présentation des produits de VGR au rang desquels la 
tablette Agapao. Pour lui, la science a eu trop d'avancées 
sur nous pour sortir le monde de l'ignorance et de la mi-
sère, côtés technologiques et médical surtout. Comment 
l'église peut elle faire pour se rattraper dans ce grand 
retard accusé"? Dieu a besoin des hommes, femmes, 
jeunes et vieux, pour relever ce défi; nous avons donc 
une grande responsabilité pour éviter la honte, l'échec. 
C'est après ces paroles que l'homme de Dieu, entrera 
dans son sermon par la lecture des passages bibliques 
ci dessous: 

Matthieu 20:1-16; Marc 16:15-20; 1Cor 15:58 

Il faut le dire, ce sermon arrive à point nommé, dans un 
contexte où le relâchement pour le soutien de l'œuvre de 
Dieu est criard.  

"Je vais dire des choses qui ne vont pas plaire car nous 
réalisons beaucoup de choses qui n'ont rien à voir avec 
le Royaume de Dieu mais seulement pour notre intérêt, 
la famille, les enfants, mais pas automatiquement pour 

le Royaume", affirmera l'homme de Dieu. Il est donc 
possible qu'il y'ait des recrutements ce matin, car 
Dieu a besoin, non pas des membres, mais des ou-
vriers dans Sa vigne. 

Jésus prit cette parabole (Matthieu 20:1-16) afin que 
nous sachions que le Royaume ce n'est ni la terre ni 
le ciel, mais toi et moi. Nous sommes le Royaume de 
Dieu, il est le Dieu Créateur du ciel et de la terre mais 
il n'est que Roi pour ceux qui l'acceptent. Le Seigneur 
a fait des choses merveilleuses pour nous, mais nous, 
en tant que chrétiens, que faisons nous pour le 
Royaume de Dieu? Combien d'églises ont-elles été 
bâties au Cameroun par les camerounais eux 
mêmes? Après 40ans du Message, il existe encore 
des églises maisons, des hommes de Dieu utilisant 
les mêmes moyens d'antan pour évangéliser (leurs 
pieds). Vous les hommes d'affaires, que faites vous? 
Vos objectifs c'est d'avoir des comptes en banque, 
des duplexes, gratte-ciel?  

Votre argent a déjà envoyé qui au ciel? Toi étudiant, 
élève, tes diplômes te servent à quoi? Vous les 
hommes de Dieu, le service de Dieu n'est il que dans 
des grandes villes? Toi croyant, combien d'âmes as tu 
déjà amenées dans le Message? Que fais tu pour 
sauver les âmes perdues? Ton cœur est il enflammé 
pour les âmes perdues? Jusques à quand attendrons 
nous toujours que les autres viennent faire quelque 
chose pour le Royaume de Dieu à  notre place? 
Qu'est ce qui se passe au juste?  Les païens meurent 
de faim et de soif, ils désirent entendre la Parole de 
Dieu, mais que faisons nous? Vous vous battez pour 
le mariage, le travail, les enfants, les diplômes ect. 
mais y a t il un seul passage biblique qui dit que les 
célibataires, chômeurs, stériles, illettrés ect. ne seront 
pas enlevés? Il n'y en a pas du tout, même dans le 
Message.  
Frère BRANHAM l'a dit: le sang des âmes est entre 
nos mains; S'ils meurent sans avoir connu le Sei-
gneur, Dieu nous demandera leurs âmes. Tout 
comme tu le fais pour ta femme, tes enfants, tes pa-
rents, tu dois pouvoir t'arrêter et te demander ce que 
tu fais pour le Royaume.  

APOTRE JOSEPH ALOSSA 
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Croire c'est bien car cela donne le salut, mais servir Dieu 
c'est mieux car servir Dieu apporte des récompenses. Tu 
travailles pour épargner ton argent, te marier, avoir des 
enfants, mais ces choses ne sont pas pour le Royaume 
de Dieu. 

Il faut s'investir pour les choses du Royaume.  Dans les 
églises aujourd'hui,  les mêmes âmes tous les jours re-
çoivent la prédication tandis que des gens qui n'ont ja-
mais entendu parler de Jésus meurent chaque jour. En 
restant sur place, casaniers, nous sommes devenus en-
durcis, disait Frère BRANHAM. Chacun doit venir au 
culte avec au moins un invité. L'église hier missionnaire, 
est devenue démissionnaire: démissionne de sa mission 
d'évangéliser partout dans le monde pour manque de 
zèle et parfois de moyens financiers. Au niveau des 
croyants, Vivre, travailler, voyager avec des gens sans 
leur parler du Message est une démission, un acte re-
grettable.  
Les évangélistes sont devenus des Pasteurs: mais ils 
tournent dans les villes, rien de plus dans les périphéries. 

Quiconque n'a de vison pour le Royaume de Dieu, en 
a pour cette terre, pour des choses passagères. On 
pense seulement à l'héritage financier, matériel à lé-
guer aux enfants et aux femmes après la mort, mais 
n'ont ils pas aussi besoin de la vie éternelle? 

C'est notre attitude, bien plus que notre aptitude qui 
détermine notre altitude. Ce que tu fais t élève ou t 
abaisse.  
Revenant à la Parabole de Matthieu, L homme de 
Dieu dira que la vigne de Dieu c'est ces hommes qui 
ne connaissent pas Dieu. Les moissonneurs ou ou-
vriers c'est toi et moi. On n'a pas besoin des citateurs 
du Message ou de la Bible, mais des ouvriers. On a 
besoin des serviteurs, pas des gens qui se servent 
eux mêmes. Il n' y a pas de chômeurs dans la maison 
de Dieu. Tout ce que tu peux faire pour Dieu, fais le, 
cela est enregistré dans le Livre des souvenirs. 
Tu cours jour et nuit pour l'argent, mais cet argent est 
il investi dans l'œuvre du Seigneur ? 

Si la fonction publique, les sociétés, ne t'ont pas re-
cruté, Dieu veut te recruter dans sa vigne. Rester sans 
rien faire pour Dieu, sans occupation conduit aux 
commérages, calomnies, au vagabondage et satan a 
du travail pour ceux qui sont oisifs… 
 

Utilisez tout ce que vous pouvez posséder pour servir 
Dieu. Si vous voulez que vos affaires prospèrent, in-
vestissez pour Dieu. 
 

Réf David: QUI voulait faire qqch pour Dieu: lui bâtir 
une maison, ramener l'arche. 

Nous devons laisser les traces, les empreintes qui 
parlent de nous après notre départ de la terre. 
Nous devons servir Dieu sans calcul, sans contrainte, 
sans murmures. 

Samuel DIBAMBA 

REV APOTRE JOSEPH ALOSSA 
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Grand Weekend at LDS 

Second speaker  

Pastor ALOSSA speaking from Yaoundé 

Title: "Do something for the kingdom" 

Subtitle "the recruitment" 

Sunday 07/07/2019 remains a memorable day from the 
value of the teachings dished out. It was marked by 
three main highlights: the intervention of the representa-
tive of Voice of God in Cameroon Littoral region (Pastor 
Kamte, main speaker), that of the Pastor Lambe Robin-
son from Douala (Fight for your position) and that of 
Pastor Alossa from Yaoundé: The recruitment. 
Pastor Alossa started his  presentation by returning to 
Pastor Kamte's speech on the presentation of VGR's pro-
ducts particularly the agape tablet. According to him, 
science has got a head start over us in bringing the 
world out of ignorance and misery in the technological 
and medical domains especially. How can the church 
therefore catch up on this delay? God needs men, wo-
men, young and old to take up this challenge. We there-
fore have a great responsibility to avoid disgrace and 
failure. 

After these words, the man of God the began his sermon 
strictly speaking by reading from: Matthew 20 v 1-16; 

Mark 16 v 15-20; 1 Corinthians 15 v 58 

One has to observe that, this sermon comes at a time 
when there is a glaring slackening in the support to 
God's work. "I'll speak about things that may not be 
pleasing to hear for we accomplish many things 
which have nothing bto do with the kingdom of God 
but only for our interest, our families, children but not 
for the kingdom" the man of God affirmed. It is there-
fore possible that there be recruitments this morning 
for God needs, not members but workers in His vi-
neyard. Jesus used the parable (Matthew 20 v 1-16) to 
make us understand that the kingdom is neither 
heaven nor earth but is you and me. We are the king-
dom of God, He is the Creator of heaven and earth but 
He is only King for those who accept Him. The Lord 
has done wonderful things for us, but as Christians 
what do we do for the kingdom of God? How many 
churches have been built in Cameroon by the Came-
ronians themselves? After 40 years of the message, 
there still exist churches in homes, men of God using 
the same old methods of evangelism as before (their 
legs). You, business men, what are you doing? Are 
your objectives to have bank accounts, skyscrapers? 
Has your money already sent someone to heaven? 
You, student, of what use are your certificates to you? 
You men of God, us the work of the Lord only limited 
to big cities? You believer, how many souls have you 
brought to to the message so far? What are you 
doing to save the lost souls? Is your heart enkindled 
for lost souls? Up till when will we wait for others to 
do something for the work of God in our stead? What 
is really happening? Pagans are dying of hunger and 
thirst, they long to hear the Word of God but what are 
we doing? You are struggling to obtain certificates, 
marriage, work, children, but is there any biblical pas-
sage that says bachelors, sterile, illiterates or the 
unemployed won't be taken in the rapture? The isn't, 
not even in the Message. Be Branham said: "the blood 
of souls is in our hands, if they die without ever kno-
wing the Lord, God will hold us accountable ". Just as 
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as you take care of your wife and children you should be 
able to ask yourself what you are doing for the work of 
God. Believing is good for it gives salvation but serving 
God is better for for it brings rewards. You work to save 
money but these things are not for the kingdom of God.  

You have to invest for the things of the kingdom. In 
churches today, the same souls receive the sermon 
while people who have never heard about Jesus die eve-
ry day. By staying on the same place, home loving, we 
have become hardened, says Br Branham. Each person 
has to come to the service with at least one invitee. The 
missionary church of yesterday has resigned from its 
mission to evangelise everywhere in the world for lack of 
zeal and sometimes lack of financial means.  

At the level of Christians, living and working with people 
without speaking to them about the Message is a resi-

gnation. Evangelists gave become pastors, they re-
volve around cities, nothing for the peripherals. Whoe-
ver dies not have a vision for the kingdom of God has 
one for this earth, for things that pass away. We think 
only about the financial and material heritage to leave 
for our wives and children but dont they also need 
eternal life?  

Its our attitude not our aptitude which determines our 
altitude. What you do either lifts you up or bring you 
down. 
Returning to the parable of the book of Matthew, the 
man of God said the vine of God are these men who 
do not know God. The harvesters are you and me. We 
do not need citators of the Message or the Bible but 
harvesters. We need servants not people who serve 
themselves. There are no unemployed in the house of 
the Lord. All what you can fo for God, do it, it is regis-
tered in the book of memories. If the public service 
has not recruited you, God wants to recruit you in His 
vineyard. Staying without doing anything for God, wi-
thout any occupation leads to gossip, calumnies, 
wandering and Satan has work for the idle. Use every-
thing you possess to serve God. If you want your acti-
vities to prosper invest for God.  

Reference: David who wanted to build for God a 
house and bring back the ark.  

We have to leave traces, prints which speak about 
after our departure from earth. We have to serve God 
without any constraints, calculations or murmurs. 

Noella NDOH 
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III.INTERVENTION DE L’APOTRE ROBINSON LAMBE 

-Thème:"Défendre sa position de Fils et de Fille de Dieu" 
-Texte lu:Eph.2:6 

CONDENSÉ 
Dernière et non des moindres fut l'intervention du ré-
vérend apôtre Robinson LAMBE en cet après-midi du 
dimanche 07 juillet 2019 au Love Divine Sanctuary de 
DOUALA, après que, les révérends apôtres Robert 
KAMTE et Joseph ALOSSA se furent exprimés en mati-
née. 
Malgré la fatigue de la fin d'une journée qui fut bien 
chargée, l'assistance suivit pratiquement tout le sermon 
en station debout et à coups de cris et d'Amen à profu-
sion, tellement l'onction était présente et agissante. 
Remerciant le maître de céans le révérend pasteur Sam-
uel BAHOYA de lui avoir cédé sa chaire en ce moment, 
et après avoir lu Éphésiens 2:6 comme texte d'appui et 
salué l'assistance, le pasteur Robinson commença par 
encenser l'apôtre ALOSSA pour sa prédication qui venait 
de passer et qui,disait-il, l'avait personnellement béni. 
Il ne manqua pas de relever à quel point ce vétéran du 
Message s'était soucié de l'œuvre de Dieu dans notre 
pays et y avait consacré,dans des conditions très 
difficiles,les meilleures années de sa vie,et il reconnut 
qu'effectivement,dans l'ensemble au Cameroun l'on n'a 

pas à cœur de soutenir l'œuvre de Dieu, contraire-
ment à d'autres pays comme par exemple les États-
Unis où le slogan "Si tu ne peux pas y aller, envoie 
quelqu'un" met massivement les gens à contribution 
pour l'avancement de l'œuvre de Dieu. 

Comme exception à cette indifférence criarde, l'ora-
teur cita le cas du révérend pasteur Samuel BAHOYA 
qui partage entièrement ce même souci constant de 
l'œuvre de Dieu et a déjà beaucoup travaillé dans ce 
sens,faisant tenir des campagnes d'évangélisation ou 
de témoignage porte à porte par-ci par-là et apportant 
un soutien multiforme à tout projet d'évangélisation 
parvenu à sa connaissance. 

Les chrétiens du LDS dans leur ensemble ont été lou-
és pour leurs efforts dans ce sens, mais il leur a été 
demandé de faire davantage. 

L'homme de Dieu put alors en venir à son propos du 
jour, qu'il intitula "Défendre sa position de Fils et de 
Fille de Dieu", disant tout de go: 

"Tu as une position,Dieu t'a donné une place. 
De nos jours les gens font face à beaucoup d'é-
preuves et de difficultés, mais sachons que l'épreuve 
est une bonne chose, parce que c'est elle qui active le 
don,c'est la pression de l'épreuve qui amène le don 
qui est en toi à se mettre en action, comme Anne 
qui,poussée à bout à cause des humiliantes mortifi-
cations que n'avait de cesse de lui infliger sa co-
épouse,entra dans une prière interminable,ou encore 
comme Jésus Lui-même Qui, pressé par l'épreuve du 
Calvaire, pria au point que la sueur sortit de Lui en 
forme de grumeaux de sang. 

La pression qui s'exerce sur le croyant est donc une 
chose importante et même nécessaire, et c'est pour-
quoi Dieu dit:"Ne soyez pas surpris...de la fournaise 
qui est au milieu de vous pour vous éprouver". 
Ainsi, comme il est établi qu'au Cameroun il y a 1 don 
auquel nous croyons et sommes attachés, il faut bien 
que le Cameroun soit placé sous pression, sous 
chauffage, parce que ce don ne pourra se mettre en 
action que s'il y a cette pression pour le faire sortir de 
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sa léthargie, le principe étant que c'est l'épreuve qui ac-
tive le don. 

Rien d'étonnant donc qu'en ce moment tout soit contre 
le Cameroun, que tout le monde cherche à ce que le 
Cameroun s'écroule,mais il ne s'écroulera pas,parce qu'il 
y a ici des fils et des filles de Dieu, et c'est d'eux que je 
suis en train de parler. 

Dieu dit que vous êtes assis dans les lieux célestes,donc 
vous avez des positions en Jésus-Christ, vous avez des 
places. 
Or satan fait tout pour que tu ne réalises pas cela, pour 
que tu ne prennes pas conscience de cela. Quand Josué 
avait encore le statut de serviteur de Moïse,il était dans 
la mêlée comme tout le monde, il n'avait pas besoin 
d'exhortation particulière, mais quand Dieu l'a élevé pour 
qu'il remplace Moïse après la mort de ce dernier, à cause 
du changement de son rang,de sa position, Dieu lui dit: 

"Moïse Mon serviteur n'est plus là, alors lève-toi! 
Fortifie-toi et ne sois pas effrayé, Je serai avec toi". 
Bref Josué devint subitement une autre personne à 
cause de son changement de position. 

Joseph pour sa part,quand il était en prison, c'était l'hu-
miliation,la maltraitance, mais quand il sortit de prison et 
devint 1er ministre, désormais la trompette annonçait sa 
venue,il avait une garde, tout le monde se prosternait 

devant lui,tout ce qui le concernait changea à cause 
de sa nouvelle position. 

Nous aussi, quand nous étions pécheurs, les démons 
nous accompagnaient et nous poussaient à fumer, à 
boire l'alcool, à mentir, à chercher les femmes d'autrui 
etc, mais quand on nous a pris dans le monde et 
qu'on nous a placés en Christ, nous sommes devenus 
de nouvelles créatures, et Dieu a placé 1 ange à côté 
de nous pour marcher avec nous,car "l'ange de l'Éter-
nel campe autour de ceux qui Le craignent et les ar-
rache du danger",et alors notre habillement,notre 
nourriture,tout doit changer sur nous! 

Toi qui es 1 chrétien rempli du Saint-Esprit,cesse de te 
comporter comme si tu étais le dernier des hommes 
ou la dernière des femmes,tu es 1 fils ou une fille du 
Dieu Très-Haut,tu n'es pas n'importe qui:dans les 
COD frère BRANHAM  dit que tu as une position su-
périeure même à celle des anges. 

Quand tu es 1 fils ou une fille de Dieu tu as donc une 
place de choix,une position,1 titre,et tu dois combattre 
pour rester à la hauteur de ce titre,comme le fit Joseph 
dans la Bible,c'est-à-dire que tu dois avoir pour devise 
de ne jamais prendre offense,de ne jamais être vexé 
quelles que soient les provocations,comme David qui 
épargna la vie de Schimeï ou encore celle de Saùl 
lorsque l'occasion lui fut donnée de les éliminer. 
Alors,ne laisse rien ni personne te vexer,sois comme 
ton Maître,comme Jésus, parce que tu es quelqu'un 
de spécial,et tu es spécial parce que ton statut vient 
du ciel où tu as une place à toi et à toi seul. 

Même quand tout s'agite autour de toi,quand les sor-
ciers te provoquent,quand tes ennemis t'assail-
lent,réveille-toi et parle de ce que tu es,1 fils ou une 
fille de Dieu,parce que pour toi tout est garanti:ta 
nourriture,ta protection,ton bonheur et tout,puisque 
ton Ami,Jésus,est en toi et avec toi,de manière que 
lorsque tu es au tribunal Il devient ton Avocat, si tu es 
malade Il devient ton médecin,si tu es en voyage Il 
devient ton Protecteur etc,Il est la Solution à tous tes 
problèmes. 
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Il nous a placés dans les lieux célestes, Il a fait de nous 
des princes et des princesses devant l'Éternel,alors sois 
conscient de cela, marche avec confiance,et comporte-
toi différemment des autres quel que soit ton état. 
En tant que fils et filles de Dieu nous devons agir:nous 
avons été appelés, et l'heure des actions est devant 
nous,parce que nous aussi nous devons écrire les actes 
du Saint-Esprit au travers de nous, comme nos pré-
décesseurs qui en leur temps avaient agi, chacun selon 
la position que Dieu lui avait donnée. 

Alors,ta position, est-ce que tu la reconnais? 

Est-ce que tu reconnais ta position dans les lieux cé-
lestes? 
Si tu l'as reconnu, il faut que désormais tu gères ta vie 
avec cette conviction, il faut que désormais tu parles 
aux gens avec cette conviction. 

Comment peux-tu dire que tu as le Saint-Esprit et tu 
as peur,et tu trembles devant une situation? 

Le Saint-Esprit ne tremble pas, c'est 1 Lion,c'est le Li-
on de la tribu de Juda. 

Frère BRANHAM dit que tu dois savoir qui tu es,et tu 
dois défendre ton territoire. 
 

En conclusion,on ne t'a pas nommé pour rien, on t'a 
nommé pour que tu combattes, pour que tu confess-
es que tu es enfant de Dieu et que tu te comportes en 
conséquence". 
Le pasteur Robinson mit un terme à cette époustou-
flante communication par deux puissants témoign-
ages avant de rendre la parole au révérend pasteur 
Samuel BAHOYA, et celui-ci boucla la boucle en ap-
pelant à la chaire tous les pasteurs présents dans la 
salle,en vue de la bénédiction du peuple de Dieu. 
 

Thomas MBEBI 
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PEOPLE’S COLUMN 
Arnaud Weds Sharon last Saturday at Yahshua H. Tabernacle 

The 06
th

 July will forever remained marked in the minds 
brother Arnaud and sister Sharon. The young couple 
united their destinies at Yashua Ha Maschiah Taberncle 
in Yaounde. Balloons and flowers fluttered around the 
church premises, a festive mixture of blue and cream 
white. After the entry of the groom was that of the bride. 
She walked graciously on the red carpet set up for the 
circumstance, in her beautiful white lace gown. She also 
wore a single tier veil with a matching head piece. Her 
dad held her left arm and smiled at her as they walked 
up to the altar accompanied by Rev LAMBE.  

He then took the floor for a sermon that lasted about 30 

minutes. He began by praising the bride’s parents, 
whom he said, are pillars of the message in Bamenda. 
He also them congratulated them for raising their 
children in the way of the Lord. He was honoured and 
happy to unite the marriage of two people who have 
had a good testimony amongst the brethren.  Their 
marriage coming at a time of crisis in Cameroon once 
more shows the unity of Cameroon. We are all one 
family in Jesus, be you anglophone or francophone. 
He read from I Corinthians 13 v 11 and entitled his ex-
hortation “when I was a child”.  

He was preparing the newly wedded couple for the 
life ahead of them as they have now changed status 
from single to married. It is a journey of constant 
changes and adjustments which needs much love to 
overcome all the traps of the enemy. He then pro-
nounced them husband and wife in the Lord after the 
couple exchanged their vows and rings. 

The photo session took place soon after in the church 
yard amidst singing and dancing. Reception followed 
just after along with the cutting of the cake and the 
reception of gifts by the couple. It was on a joyous 
note that the guests went home blessing the couple 
and wishing them all the best in their future life.  

Noella NDOH 
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CARNET ROSE 
Arnaud et Sharon unis dans les liens sacrés du mariage 

Le 06 juillet 2019 restera à toujours gravé dans la mé-
moire de Sharon et Arnaud. Les deux jeunes gens se 
sont dits « Oui » pour la vie devant Dieu et Son peuple 
au Yahshua Ha Maschiah Tabernacle, Yaoundé. Très tôt 
le matin, les frères et sœurs se sont investis pour déco-
rer les lieux et faire les derniers préparatifs afin que tout 
soit parfait pour ce grand jour. Les allées de l'église ainsi 
que la cour étaient parsemées des fleurs: un mélange 
festif du bleu, du rose et du blanc crème. C’est avec un 
sourire que le marié fit son entrée accompagnée de sa 
maman et du Rev LAMBE Robinson. Quelques minutes 
plus tard, le protocole nous annonçait l'entrée de la ma-
riée. Elle s'avança de manière majestueuse sur le tapis 
rouge dressé pour la circonstance. Elle portait une ma-
gnifique robe blanche en dentelle et un voile. À ses co-

tés, son papa tout joyeux et le Rev LAMBE Robinson. 
Ce dernier prit la parole juste après que les mariés se 
soient installés pour apporter la Parole du Seigneur. Il 
lut dans 1 Corinthiens 13 v 11. L'homme de Dieu a com-
mencé par apprécier le couple AYEAH, parents de la 
mariée, qui sont des piliers du Message à Bamenda. 
Ils ont élevé leurs enfants dans les voies du Seigneur. 
De tels hommes, a t-il poursuivi, doivent être honoré. 
Il a dit être content d'unir le mariage de ces deux 
jeunes qui ont un bon témoignage auprès des frères. 
Ce mariage (entre francophone et anglophone) vient 
prouver que nous sommes tous Camerounais et la 
seule famille c'est celle de Jésus. Son sermon prit la 
forme d'une causerie qu'il intitula "Quand j'étais 
jeune" dans le but de préparer le couple à leur vie fu-
tur.  

Désormais ils ont changé de statut, ils sont passés de 
célibataires à mariés et ce nouveau chemin est plein 
des pièges de l'ennemi. Pour réussir, il faut de l'amour 
car les victoires dans le mariage sont de loin plus 
nombreuses que les tentations du diable.  

Le rev LAMBE prononça la bénédiction nuptiale après 
que les deux amoureux eurent échangés les alliances 
et vœux. Une séance photo s'en est suivie dans la 
cour de l'église. La réception se déroula dans une am-
biance de réjouissance. C’est avec joie que les frères 
reprirent le chemin de leurs domiciles respectifs bé-
nissant le jeune couple et leur souhaitant du bonheur. 

Noela NDOH 

  

ARNAUD ET SHARON 

QUELQUES IMAGES DU MARIAGE DE ARNAUD ET SHARON 
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ECHOS D’ICI ET D’AILLEURS 
CATA 2019: Zoom sur la commission Communication 

Dans la perspective de rehausser la préparation des évé-
nements au Love Divine Sanctuary, de nombreuses 
commissions ont été mises sur pied.  Il s’agit entre 
autres de la commission communication.  
 

En effet c’est un groupe dont l’objectif principal est 
d’informer, porter à la connaissance des fidèles un mes-
sage, une décision, sensibiliser, bref interpeler les uns et 
les autres sur un sujet donné. Ceci à l’aide des outils 
dont ladite commission seule détient le secret. Pour me-
ner à bien cette lourde tâche, les communicateurs du 
Love Divine Sanctuary sont chapeautés par le Révérend 
Pasteur Samuel BAHOYA aussi bien pour la radio que la 

presse. Loin de fonctionner en vase clos, la cellule de 
communication est constituée d’une trentaine de 
membre d’ici et d’ailleurs travaillant en synergie pour 
l’avancement de l’œuvre de Dieu. L’étendue des 
champs d’action de cette commission n’est plus à 
démontrer car elle intervient tant à l’occasion des évé-
nements heureux (retraites, mariages, congrès, les 
campagnes d’évangélisations, etc.), que dans des cir-
constances tristes obsèques en occurrence. 
 

Toutefois, c’est  peut être ici le lieu de souligner que 
la dynamique équipe de communication de Love Di-
vine Sanctuary, comme tous les autres groupes, ne va 
pas sans difficultés. Mais par la grâce de Dieu, elle 
compte améliorer la qualité de ses contenus et déli-
vrables. 

Par ailleurs, nous rappelons le recrutement massif de 
reporters et assistants de rédaction lancé depuis plu-
sieurs mois déjà.  
 

En outre, nous vous informons que Parole Créatrice 
Infos aura 7 ans le 19 juillet 2019. Et son anniversaire 
sera célébré le dimanche 21 juillet 2019 au Love Di-
vine Sanctuary. 

En somme, sans avoir la prétention d’avoir tout dit sur 
la commission communication, l’œuvre humaine 
étant perfectible par essence, cette équipe est et 
reste attentive aux besoins et sollicitations de son 
lectorat et de son audimat .  

Sidonie NYA 

 

QUELQUES MEMBRES DE LA COMMISSION COMMUNICATION  

  

QUELQUES IMAGES DE LA COMMISSION COMMUNICATION 
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ECHOS D’ICI ET D’AILLEURS 
Echos des Tranches d’âges:  

Les activités de la Jeunesse Triomphante pour Christ   

Samedi, 06 juillet 2019. Dans le cadre de leurs activités 
mensuelles, la Jeunesse Triomphante pour Christ ( JTC) 
jeunes dames âgées de 30 à 40 ans du Love Divine 
Sanctuary a  encore triomphé. En bravant la pluie et le 
mauvais temps qui dictaient leurs lois ce jour-là, nous 
avons fait une descente à l'orphelinat « la compassion », 
sis au quartier Bonaloka. 

C'est  à 15 h  et quart que nous foulons le seuil  du portail 
de cet orphelinat. Accompagnés de deux diacres  à sa-
voir les frères Jacob TCHOUANGUEP et Paul 
NZOTCHOUANG.  

Nous sommes accueillis par une quinzaine d'enfants  
et "mama Compassion" qui aussitôt exécutent des 
chants de bienvenue  et de gratitude à notre endroit. 
La JTC comme dans ses habitudes ne rend jamais 
visite les mains vide. Cette fois ci nous avons apporté, 
des aliments, des friandises, et bien sûr des bro-
chures , pour le personnel et les enfants.  

Après le mot de prière de notre frère  Jacob,  la prési-
dente de la JTC va prendre la parole pour présenter 
les sœurs qui l'accompagnent, et parler du bien fondé 
de notre action ."Mama compassion", comme beau-
coup de gens l'appellent, va ensuite prendre la parole 
pour nous remercier, et nous encourager, elle va  aus-
si prendre soin de répondre à  quelques questions 
que  nous avons posé, concernant l'orphelinat et les 
enfants qui sont  à sa charge. 

Ensuite le frère NZOTCHOUANG prendra la parole 
pour entretenir les enfants sur l'obéissance à Dieu et 
à sa Parole, puis dans un jeu de questions et ré-
ponses  où les enfants se sont donnés à cœur joie. 
Notre grande surprise a été celle de savoir que ces 
petits anges sont bien enseignés dans la connais-
sance  de la Parole.  

C'est finalement avec des chants de triomphe et de 
joie et une séance de photos que nous avons  pris 
congé de nos petits amis. Il était alors 17 h. 

 

Eunice NGANTCHU 

QUELQUES MEMBRES DE LA JTC EN VISITE A L’ORPHELINAT 

 

  

VISITE DE LA JEUNESSE TRIOPHANTE POUR CHRIST A L’ORPHELINAT LA COMPASSION 
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ECHOS D’ICI ET D’AILLEURS 
Echos de la semaine à l’Eglise de Mabanda 

Culte du 07 juillet 2019 à l'église de Mabanda Bonaberi  

Chantre : frère Aquilas TAX 

 
Passage lu : Exode 12v 12-13 

C'est le frère    MBELLA ESSOH qui introduira la bande 
du prophète WILLIAM BRANHAM intitulée « LE SIGNE » 
du 1er septembre 1963  (suite). 

Le signe indique que le prix d'un passage a été payé. Le 
sang de l'Agneau est pour nous un signe. L'agneau im-
molé d'Israël était le  signe  exigé par Dieu et Dieu a fait 
un signe et l'a donné à ISRAËL et aucun autre ne pouvait 
être admis. La seule chose que Dieu exige est ce signe. 
C'est la seule chose qu'Il reconnaitra rien ne peut le rem-
placer car Dieu dit je ne verrait rien d'autre que cela . 

Le sang était un signe que l'exigence de Jéhovah avait 
été le satisfaite. Le sang servait de signe. Quand son 
enfant s'était souillé avec le péché et ne croyant pas la 
Parole, Dieu riche en miséricorde pourvut à un substitut 

et c'était que quelque chose devait mourir à sa place. 
Le croyant doit être identité avec son sacrifice; La jus-
tice avait été rendue, l'exigence de la sainte justice de 
Dieu avait été satisfaite. Quand Dieu  voulu identifier 
Jésus-Christ, il l'identifia à un agneau et lui même  à 
une colombe. L'agneau était obéissant à la colombe 
peu importe où elle le menait il était prêt à y aller. Un 
agneau se sacrifie lui même il ne réclame rien en re-
tour , il sacrifie simplement tout ce qu'il possède, c’est 
ce qu'est un agneau, il distribue tout. Le sang de 
l'agneau représente le signe, que nous sommes 
morts à nous mêmes et identifiés à notre sacrifice.  

L'agneau et le sang et la personne deviennent identi-
fiés ensemble.  Le sang était donc un signe ou une 
marque d'identité .  

Le sang identifiait l'adorateur comme ayant abattu 
l'agneau, accepté l'agneau. Appliquer le signe à lui 
même montrant qu'il n'en avait pas honte. Nous de-
vons faire savoir aux gens que nous sommes chré-
tiens et non le cacher. Le christianisme doit montrer 
son signe publiquement et partout .  

Le sang est le signe et il doit être appliqué. Le sang 
était un signe identifiant une personne comme ayant 
été rachetée. Avant que la colère de Dieu parcoure le 
pays, le sang devait être premièrement appliqué. 
Quand la colère est sur le point de parcourir le pays , 
tout ce qui n'est pas sous ce signe périra . 

C'est le sang qui nous identifie. Le signe Pour le 
croyant aujourd'hui est le Saint-Esprit non pas 
du  sang des composants chimiques, mais c'est le 
Saint-Esprit de Dieu. C'est le signe que Dieu exige de 
l'église aujourd'hui. Dieu doit voir ce signe en chacun 
de nous. Le seul signe par dessus lequel Dieu passe-
ra parce qu'il s'agit de la vie littérale  de Jésus-Christ 
revenue dans le croyant, c'est le Saint-Esprit .  

La suite de l'écoute de la bande est prévu pour mardi 
soir. 

MBELLA ESSOH 

FRERE MBELLA ESSOH 

 

QUELQUES IMAGES DE L’EGLISE DE MABANDA 
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ECHOS D’ICI ET D’AILLEURS 
Echos de la semaine à l’Eglise de Logbessou 

Culte du dimanche 07 Juillet à l’église de Logbessou 

Chantre: frère David ELOKA/Prédicateur : Rev MOUNE 
Calvin / Thème : L'ordre dans l'église / Titre: Règlement 
des comportements et des conflits par la Parole 

Versets bibliques lus: Galates 6:1-5, Jacques 5:19-20 
Dans toute famille, il y'a des mésententes, des incompré-
hensions, mais la Bible nous a dit comment régler nos 
problèmes dans le Seigneur. 

La bonne méthode d'arranger les problèmes c'est par la 
Parole.  
1) Procédure pour ramener un frère/sœur rétrograde ou 
qui s'est écarté de la Parole: Ce n'est pas tous les pro-
blèmes qu'on amène à l'église mais plutôt les péchés qui 
portent l'opprobre à Christ: fornication, vol, calomnie... 
Voici comment on doit procéder face à un frère/ sœur 
qui a péché. D'après Matthieu 18:15-18 , on ne va pas voir 
le pasteur aussitôt. On peut d'abord le faire soi-même, si 
il/elle se repent cela reste entre vous et tu peux prier 
pour lui (elle). Au cas où il/elle ne se repent pas, alors 
vous pouvez vous faire accompagner par deux anciens, 
s'il (elle) se repent priez pour lui. Dans le cas contraire 
porte cette affaire vers un diacre et si cela n'arrive pas 
toujours à la repentance c'est à ce moment qu'on fait 
intervenir le pasteur. Si après lui avoir parlé il ne se re-
pend pas, alors le frère ou la sœur ayant commis le pé-
ché a jusqu'à 30 jours pour cela et passé ce délai sans 
repentance alors il sera excommunié et considéré 
comme païen. Un péché non repenti apporte l'opprobre à 
Christ et dans l'église. C'est pourquoi nous n'arrivons pas 
à faire avancer l'église à cause des pêchés inconfessés. 
Le diable vient se mettre entre les gens afin de semer la 
discorde. Et lorsque tu veux aller ramener un frère ou 
une sœur égaré , il faut avoir la bonne approche et la sa-

gesse. Rapprochez vous de lui avec humilité, per-
sonne même pas un enfant n'aime qu'on l'humilie, 
qu'on lui fasse des reproches. Donc faites le avec 
beaucoup de tact, de sagesse, d'humilité et d'amour. 
L'excommunication c'est pour l'intérêt du pêcheur 
afin qu'il prenne conscience et qu'il puisse revenir à 
de bons sentiments. 
 

2) Veillez à l'unité du corps quelque soit la gravité de 
la faute commise: 1corinthiens 6:1-7 nous sommes des 
frères donc nos problèmes doivent pouvoir être réso-
lus entre nous. Il n'est donc pas normal que deux 
frères se retrouvent en jugement au tribunal. C'est 
une honte que les soucis de l'église sont dehors. Ne 
dit-on pas que le linge sale se lave en famille?? C'est 
très facile de critiquer. Cela doit rester entre nous, si 
c'est fort on prie et on intercède pour les coupables. 
Le plus grand danger pour un chrétien est le monde 
spirituel même pas le monde physique. Si dans 
l'église tu as les problèmes avec un frère, ce dernier 
va commencer à intoxiquer les autres pour qu'on 
puisse ne plus te regarder de la même manière. L'en-
nemi n'aime pas la paix entre les enfants de Dieu. 
Lorsqu'on vient parler en mal de ta sœur, couvre-la 
d'abord avant de lui faire le reproche par derrière. 
Lorsque tu demande pardon ne te justifie pas, lorsque 
tu le fais c'est que tu n'es pas brisé.  

3) Comment fait-on pour reprocher un ancien dans 
l'église ? : 1Timothée 5:19, Il faudra être sûr de tes re-
proches et avoir des témoins éprouvés et faire hon-
neur à ses cheveux blancs. Toute accusation contre 
un ancien doit se faire sous la déposition d'un ou 
deux témoins éprouvés. L'exemple du diacre menant 
une double vie. Tu lui en parles s'il ne veut pas recon-
naître, tu te fais accompagner de témoins éprouvés 
s'il ne veut toujours pas entendre raison, on amène 
cela devant le pasteur et ce dernier lui demandera de 
rester à la maison et le soir même on demande à 
l'église si elle est prête à lui renouveler la confiance 
sans sa présence effective. Et si l'église répond favo-
rablement on lui pardonne sinon il reviendra un 
simple chrétien. Même cas pour le pasteur.  

4) Romains 16:17: si tu constates que ta compagnie 
avec tel frère ou telle sœur te fait tomber dans une 
faiblesse, alors éloigne toi de cette personne prudem-
ment si tu n'arrives pas à la ramener. Chacun doit soi-
gner sa réputation, chacun doit soigner son témoi-
gnage. Étant un corps, si tu constates qu'un frère a un 
problème prie pour ton frère, intercède pour lui. T'éloi-
gner ne signifie pas de le fuir mais de prendre des 
distances et de limiter les conversations au strict mi-
nimum sans entrer en profondeur.  

5) Matthieu 18:7 il y'aura toujours un esprit qui met la 
discorde entre frères et sœurs. 

André NJOH 

 
 

REV. MOUNE CALVIN 
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ECHOS D’ICI ET D’AILLEURS 
Echos de la semaine à la cellule de PK14 

L'église de Logbessou a dans sa politique d'évangélisa-
tion ouvert une œuvre au PK 14. Cette cellule est con-
duite par le révérend BAYOI Frédéric. La dite cellule a eu 
l'insigne honneur de recevoir pour la troisième fois le 
pasteur de l'église de Logbessou, le Révérend MOUNE 
Jean Calvin. L'occasion était d'autant plus importante 
qu'il s'agissait de sa première visite dans le nouveau site 
relocalisé devant le domicile du couple NDJOH.  
 

LOUANGE ET ADORATION: Rev. BAYOI Frédéric 
 

PRÉDICATEUR : Pasteur MOUNE Jean Calvin 

PASSAGES: Matthieu 15:21-28 
 

THEME: LA PERSEVERANCE 
 

Dans son propos introductif, le pasteur a encouragé 
la cellule et surtout son responsable le révérend 
BAYOI Frédéric à être endurant. Il s'est réjouit de sa 
présence une fois de plus au milieu des croyants du 
message encadrés par le révérend BAYOI.  
 

Il y a un élément fondamental dans la foi ou la vie, 
c'est la persévérance. Elle est la clé du succès. Il faut 
insister jusqu'à obtenir le désir de son cœur. Lorsque 
vous vous engagez sur le chemin de la foi, tout se 
dresse contre vous, surtout lorsque vous êtes dans la 
connaissance de la vérité. Dans ce cas, le diable fait 
tout pour vous combattre. Le combat est difficile et il 
est important de savoir que nous combattons dans la 
victoire et pour la victoire.  
Lorsqu'on vient à Dieu, trois grands adversaires se 
dressent contre nous : nous-mêmes, les Hommes et 
Dieu Lui-même.  
 

Dans la vie, le secret est la persévérance quelle que 
soit l'adversité. Pour illustrer son propos, le prédica-
teur a pris les exemples de Job, de l'apôtre Paul et de 
Jésus-Christ Lui-même. Il a finit son propos par des 
paroles d'encouragement. Persévérons, tenons bien 
dans la foi et confessons notre foi en Dieu, abandon-
nons nous à Lui, laissons les choses vaines ainsi 
Dieu se glorifiera au travers de nous.  
La soirée s'est achevée par une prière de consécra-
tion . 

André NJOH 

UNE VUE DE LA CELLULE DE PK14 

 

QUELQUES IMAGES DE LA CELLULE DE PK14 
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ECHOS D’ICI ET D’AILLEURS 
Echos de la semaine à l’Eglise d’Eséka 

Culte du Dimanche matin, 07 juillet 2019 au Salem Ta-
bernacle d'Eseka. 
Chantre: Frère Tonye Médard. 
Prédicateur : Apôtre Joseph TONG MBOCK. 
Lecture : Genèse 12:1-4. 
 

Thème : QUITTE TON PAYS ! 
À retenir : La vie est régie par un principe, celui de quitter. 
Pour que chacun de nous soit ici ce matin, il nous fallu 
quitter nos différentes demeures. 
Dans tout ce que nous faisons, nous sommes influencés 
par cette loi. 
L'enfant doit quitter le sein maternel afin d'entrer dans ce 
monde. Même Jésus-Christ a dû quitter le trône pour ve-
nir sauver toute l'humanité. 
On parle du péché, quand tu quittes ta position de fils de 
Dieu. Lucifer est la première créature qui a quitté sa po-
sition. Et Lucifer a compris que quand une créature 
quitte sa position, cela apporte le désordre dans le pro-
gramme. 
Donc, vaincre, c'est garder sa position. Si quelqu'un n'a 
jamais chuté, il ne sait et ne saura jamais ce qu'est 
l'amour de Dieu pour lui. Le pays des promesses est bien 
vaste et c'est à chacun de nous de posséder le pays en 

faisant de grandes conquêtes. Et chacun de nous doit 
être animé d'un esprit de guerrier, de conquérant. 
Alors pourquoi en être privé car le pays des pro-
messes est bien vaste ? 
On ne remporte pas beaucoup de nos combats spiri-
tuels parce qu'on utilise les méthodes et les manières 
standards ou générales. Il faut connaître le style 
d'armes qu'on doit utiliser et savoir comment l'utiliser. 
C'est pourquoi il nous faut des armes appropriées 
pour chaque type de combats. 
Et nos vies subissent des transformations voulues et 
dirigées uniquement par Dieu. Et la programmation 
de Dieu se réalise seulement en son temps et par sa 
volonté. Parce que Dieu avait un grand travail et grand 
rêve avec Abraham, il y'a trois choses qui font son 
blocage: 
1-) Pays. 
2-) Patrie. 
3-) Maison familiale. 
Avant que l'apôtre Pierre ne reçoive les clés du 
royaume, il a fallu au préalable que le Seigneur le déli-
vrât 3 fois. 
Il y'a des gens dans nos milieux qui ont le comporte-
ment camerounais, catholique, adventiste et tout. 
Parce qu'ils ont ces esprits-là en eux. L'Égypte repré-
sente le monde, la désobéissance à Dieu, la malédic-
tion et Charan signifie la sécheresse. 
Cette grande fête, ce grand marché qu'est le monde 
ne nous reconnaît pas. Certainement que oui! Il y'a 
une possibilité de naitre de nouveau, dans un nou-
veau monde. Parce que Dieu a dit qu'il va faire de toi, 
de moi, une grande nation; et qu'il va rendre ton nom, 
mon nom grand. 
Ne pensons jamais qu'il est trop tard ou qu'il se fait 
tard. Lorsque Dieu a prévu de faire une chose, il brise 
les lois établies. Si tu veux aller plus loin pour réussir, 
quitte la barque des gens qui échouent et s'y plaisent; 
quitte la barque des gens qui n'osent jamais affronter 
les vrais défis de la vie; quitte la vie de péché et re-
joins la barque des vainqueurs ayant à leur tête le 
Seigneur Jésus-Christ. 
 

Bikim Mesack Richard 

 

APOTRE TONG MBOCK JOSEPH 

QUELQUES IMAGES DE SALEM TABERNACLE ESEKA   
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ECHOS D’ICI ET D’AILLEURS 
Echos de la semaine à l’Eglise de Bafoussam 

Culte du  Dimanche 07 Juillet 2019 à l'église du Message 
de Bafoussam Quartier Nkongoc situeé Juste Derrière Le 
Lieu Dit Cant Sable. 
Louange : Pasteur Elie WANGA de Bafoussam. 
 
Témoignages et chants speciaux pour la gloire de Dieu. 
Interprétation : Soeur Géradine Noumoudemn Depuis 
Bafoussam. 
Prédication : L'evangeliste Bertrand TCHAKOTE 
 
Textes lus : Genèse 1 : 2;  Matthieu 3 : 11-12;  Matthieu 4 : 1; 
Actes 2 : 38; Marc 16 : 16; 1 Jean 5 : 6 - 8; Apocalypse 17 : 1 
 
Thème : La Quatruple dimension du Baptême Divin. 

Condensé 
 
* Il existe effectivement 4 dimensions dans le bap-
teme divin en Dieu. 
* La toute première dimension c'est le baptême d'eau 
au Nom du Seigneur Jesus-Christ que vous devrez  
appliquer après une confession sincère de tous vos 
péchés dans un état de coeur vraiment brisé par l'e-
coute de la prédication d'une personne fraîchement 
sortie de la présence de Dieu à la chambre haute. 
* La deuxième dimension c'est le baptême du sang 

de Jesus versé sur la croix pour le pardon des péchés, 
le brisement total des maledictions et la fin de toutes 
maladies… 
* La troisième dimension c'est le baptême du Saint-
Esprit qui sauve votre âme et vous donne la victoire 
totale sur le péché et vos multiples épreuves et tenta-
tions du Diable. 
* Et enfin la quatrième dimension c'est le baptême de 
feu, c'est à dire les épreuves, les difficultés, les tanta-
tions du Diable...Ayant pour rôle essentiel de vous 
rendre mur, solide, enraciné, pure, parfait... Ex-
actement comme l'or qui se doit de passer obliga-
toirement par le feu pour avoir un état de pureté par-
faite. 
* Toute personne qui passe par cette quatruple di-
mension de baptême en Dieu reçoit absolument la vie 
Eternelle de Dieu, mais refuser volontairement d'y 
passer par là c'est courir le grand risque de condam-
nation. 
 

Bertrand TCHAKOTE 

UNE VUE DE L’EGLISE A BAFOUSSAM 

QUELQUES IMAGES DE L’EGLISE A  BAFOUSSAM 
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ECHOS D’ICI ET D’AILLEURS 
Echos de la semaine à l’Eglise de Nkongsamba 

Dimanche 07 juillet 2019 à l'église du Message de 
Nkongsamba située en face du grand temple. 
 

Comme d'habitude le culte a commencé par le service de 
louange conduit par notre précieux frère NJI TANUE Em-
manuel à  9 heures 30 min suivi de la prédication et de 
la prière de délivrance. 
 
Après avoir lu dans les livres des Éphesiens 1 v 3 - 14 et 
Éphésiens 5 v 7 l'homme de Dieu, le Rév pasteur BIKAM 

Bernard de Kekem a donné comme thème à sa prédi-
cation " LE MYSTÈRE DE SA VOLONTÉ". 
 

"LE DIEU AMATEUR"  est le sous-thème que l'homme 
de Dieu a donné à sa prédication. 
 

L'homme de Dieu a commencé par exhorter le peuple 
de Dieu à être toujours en mouvement dans le Sei-
gneur car nous sommes le peuple béni de l'Éternel, 
nous sommes ses princes alors ne nous laissons pas 
ridiculiser par n'importe quoi. En Jésus-Christ nous 
avons la rédemption par son sang. Soyons toujours 
vigilant car tout milieu que nous fréquentons a des 
esprits.  
C'est dans la maison de Dieu que nous recevons la 
sagesse et l'intelligence et un homme sage bâtit sa 
famille. Tout ce que nous cherchons se trouve en Jé-
sus-Christ. Nous ne pouvons recevoir la vérité que par 
la Parole de Dieu. La volonté de Dieu est un mystère 
et chacun de nous doit chercher la volonté de Dieu 
dans sa vie et nous devons prendre garde car nous ne 
connaissons pas le mystère de Dieu. Nous devons 
régulièrement lire la Parole de Dieu, écouter le Mes-
sage de l'heure et nous verrons que le diable ne nous 
abordera jamais. Voilà pourquoi nous devons cher-
cher le Saint-Esprit. 
 

Dieu a dit que nous sommes des dieux donc nous 
sommes des petits dieux... 

 
Éric MOUKODI EPANDA 

  

REV BIKAM BERNARD 

 

QUELQUES IMAGES DE L’EGLISE DE  NKONGSAMBA 
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ECHOS D’ICI ET D’AILLEURS 
Lettre aux compatriotes de la diaspora:  

Le bon projet de Dieu, de trôner dans le cœur de l’homme 

Chers compatriotes de la diaspora à travers le monde 
habité et toujours connectés à CHRIST, SHALOM! 
Pentecôte 2019 a été pour nous d'intenses moments de 
communion et de bénédiction de la part de notre Dieu. 
Aujourd'hui, nous sommes dans un nouveau départ. 
Aux pas de course, nous avions en quelques jeudis dé-
mystifié et dénoncé le diable dans le cadre de l'étude sur 
la d'entomologie chrétienne. A pentecôte DIEU par la 
descente de son Esprit a ouvert un couloir et établi son 
contact direct avec le coeur de l'homme selon Ézéchiel 
36:26. Nous savons déjà ce qu'est le Saint-Esprit, pour-
quoi il a été donné et comment Le recevoir. 

Beaucoup de chrétiens ont une marche chaotique avec 
le Seigneur. Leur vie ressemble à un interminable yoyo  
[ (parce qu'ils  jamais été vaccinés de la véritable dose 
du Ciel...)], un jour ils parviennent à se sanctifier et le len-
demain ils chutent lamentablement dans le péché. Un 
jour ils sont en parfaite symbiose avec le Seigneur et le 
lendemain esclaves de Satan]. Et ce scénario se répète 
pour eux depuis de longues années. Épuisés et découra-
gés, certains finissent par abandonner la foi en se disant 
qu’ils ne pourront jamais arriver au standard de perfec-
tion exigé par les Écritures ou alors ils accusent Dieu de 
leur demander l’impossible. Et pourtant, lorsqu’on lit la 

Bible, de très nombreux passages attestent que, même 
si c’est difficile, c’est possible de résister aux assauts de 
l’ennemi et de vivre la sanctification. 

La Bible nous dit que Dieu nous a donné « tout ce qui 
contribue à la vie et à la piété » (2 Pierre 1:3). Cela signifie 
que Dieu ne nous a pas laissés démunis face aux di-
verses difficultés que nous pouvons rencontrer au cours 

de notre marche avec Lui. En effet, Il sait que nous vi-
vons dans un monde entièrement plongé dans les té-
nèbres, il sait que nous sommes comme un petit trou-

peau de brebis au milieu d’une meute de loups (Jean 
5:19 ; Luc 10:3). Le Seigneur, pour avoir vécu 33 ans au 
milieu des hommes, a parfaitement conscience des 
combats auxquels nous devons faire face et de l’har-
cèlement constant de l’ennemi qui rode comme un 
lion rugissant afin de nous séduire et pouvoir ainsi 
nous dévorer (1 Pierre 5:8). 

« Car nous n'avons pas un souverain sacrificateur qui 
ne puisse compatir à nos faiblesses; au contraire, il a 
été tenté comme nous en toutes choses, sans com-
mettre de péché » Hébreux 4:15. 

La Parole de Dieu est très claire, « Car nous n'avons 
pas à lutter contre la chair et le sang, mais contre les 
dominations, contre les autorités, contre les princes 
de ce monde de ténèbres, contre les esprits méchants 
dans les lieux célestes » (Ephésiens 6:12). Nous 
sommes l’enjeu d’une lutte qui a commencé à l’aube 
de l’humanité. Satan nous hait, il nous déteste de 
toutes ses tripes parce que nous avons été crées à 
l’image de Dieu et que nous sommes l’objet de son 
amour. Il s’efforce donc de nous détruire et de nous 
amener dans cet enfer qui a été créé pour lui et ses 
anges (Matthieu 25:41). Nous devons prendre cons-
cience que Lucifer a entraîné dans sa chute un tiers 
des anges du ciel qui sont devenus des démons 

(Apocalypse 8:12). Leur nombre correspond à des my-
riades, ils sont infiniment plus nombreux que les 
quelques 6 milliards d’individus qui peuplent la pla-
nète. Cela signifie donc que Satan peut mobiliser sur 
votre seule personne des milliers voire des millions 
de démons pour vous faire chuter. Chrétiens, nous 
devons nous réveiller car la lutte devient d’autant plus 
rude que nous approchons de la fin de toutes choses 
(1 Pierre 4:7). Cessons d’être oisifs, naïfs, imprudents 
et légers car l’ennemi est déterminé et il n’est pas dis-
posé à nous faire de cadeaux. 

D'où l'impérieuse importance chers diasporiens d'être 
baptisé du Saint-Esprit qui vous scelle pour le Ciel et 
pour l'éternité dans votre âme et mieux, être toujours 
rempli de cette Puissance d'en Haut pour être heu-
reux dans toute votre vie. 

 

Bon jeudi et à jeudi prochain s'il plait à DIEU avec. 
Emmanuel car Dieu veut habiter dans son nouveau 
siège aujourd'hui pour continuer son œuvre. Et ce 
siège, c'est le cœur nouveau qu'il créé en vous. 

Augustin MAKENG 
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SERIE 
Les pièges qui guettent un serviteur de Dieu 

Le leadership 

Un serviteur de Dieu pourra à un moment de son minis-
tère atteindre une position élevée dans son Eglise ou 
son organisation, qui l'obligera à choisir entre la popu-
larité du leader ou l'impopularité du prophète. 

Tout serviteur de Dieu devrait premièrement être un 
prophète de Dieu qui prêche ce que Dieu lui dit de prê-
cher, sans en considérer les conséquences. Tout servi-
teur de Dieu qui a pris conscience de sa position de 
leader dans son Assemblée, Eglise ou dénomination, a 

atteint un point crucial dans son ministère. Il lui faut 
alors choisir un de ses deux rôles : celui de prophète 
de DIEU ou celui de leader d'hommes.  

Les deux rôles étant inconciliables, il échouerait à 
coup sûr en voulant jouer les deux rôles. S'il a décidé 
d'être prophète, mais sans vouloir perdre son rôle de 
leader, il deviendra très vite un diplomate et cessera 
d'être vrai prophète. S'il tient par contre son rôle de 
leader, il deviendra facilement un politicien qui mani-
pule les événements et les personnes pour maintenir 
sa position. 

L'autorité spirituelle ne s'acquiert pas par une promo-
tion, mais par beaucoup de prières et de larmes. Nous 
l'obtenons par un cœur brisé et sincère qui reconnaît 
et confesse ses péchés, aussi par l'humilité et la sou-
mission totale au Seigneur et à ceux qui nous dirigent 
en Christ.  

Nous l'obtenons aussi en sacrifiant courageusement 
chacune de nos idoles, et en portant notre croix d'une 
manière volontaire, sans compromis et sans plainte. 
Elle ne nous sera jamais donnée si nous cherchons de 
grandes choses pour nous-mêmes, mais plutôt si nous 
regardons ce qui nous était un gain, comme une perte 
à cause de Christ (Phil 3.7). 

Augustin MAKENG 
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EXHORTATION 
Sortons de Babel Aujourd’hui  

et entrons dans la Nouvelle Jérusalem 

Notre contre-attaque 

L’ennemi du genre humain cherche à creuser un gouffre 
infranchissable entre Dieu et sa créature. Il mettra même 
tout en œuvre pour faire douter les chrétiens du bien-
fondé de leur engagement, et pour leur prouver que 
l’herbe est plus verte ailleurs ! 

C’est pourquoi le croyant fidèle ne peut vivre qu’à contre-
courant de cette société soumise au diable. Mais rassu-
rons-nous : Satan sera rendu impuissant si la Parole est 
obéie et suivie. Toute obéissance à Dieu est en effet des-
tructrice des œuvres du diable Nous désamorçons effi-

cacement les ruses de Satan en offrant nos vies à 
Dieu et en refusant « tout discours vain et profane, les 
disputes de la fausse science dont font profession 
quelques-uns qui se sont ainsi détournés de la foi » (1 
Tim 6.20-21). 
 

Il y a toujours péril à prêter l’oreille à un « autre Évan-
gile » (Gal 1.6-7), car telle nouveauté mine la vérité 
scripturaire, compromet le témoignage de l’Église et 
fait perdre de vue notre Seigneur et Sauveur. Nous 
n’avons pas de part avec « ceux du dehors » : on ne 
marchande pas avec la perversité ! Face aux nom-
breuses tours de Babel modernes, édifiées par l’or-
gueil des hommes et soutenues par les partisans de 
la « mort de Dieu », il n’existe qu’une seule réponse : 
glorifier Dieu dans notre corps et notre esprit qui ap-
partiennent à Dieu. 
 

La fin de l’épopée de Babel  montre des ambitieux 
rendus muets et impuissants. Dieu intervient et dé-
munit leurs chefs de leur influence prestigieuse en les 
privant de leur « ciment » communautaire : la parole. 
Quant à nous, il ne nous appartient pas de faire ces-
ser par la force toutes les entreprises diaboliques de 
notre temps, mais la Bible ne dit-elle pas que par 
notre témoignage fidèle nous fermerons la bouche 
des incrédules et — qui sait ? — peut-être pourrons-
nous en amener quelques-uns aux pieds du Sauveur. 

Augustin MAKENG 

UNE VUE DE L’EGLISE DE PK21 
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BIOGRAPHIE DE WILLIAM MARRION BRANHAM 
Livre 1: Le Garçon et ses privations 

Chapitre 7: la fuite dans le désert (1927-1929) 

BILLY FUT ENGAGÉ dans un ranch de bétail au nord-

ouest de Phœnix, près d’une petite ville qui s’appelait 

Wickenburg. Il devint rapidement un bon cavalier et put 

accomplir sa part de travail au ranch. Il était un vrai cow-

boy, comme il l’avait toujours rêvé. 

La beauté de la prairie surpassait tout ce qu’il avait pu 

imaginer. Autour de lui, des montagnes aux contours 

déchiquetés se dressaient sur la prairie. Des cactus sa-

guaro géants parsemaient les plaines du désert et les 

parois des canyons. Le désert était une image de diver-

sité, où abondaient les figuiers de Barbarie, de petits cac-

tus qui ressemblaient à des queues de castor avec de 

longues épines ; le cactus « pelote à épingles », dont 

les petites aiguilles serrées faisaient penser à du du-

vet ; le cactus « tonneau » qui ressemblait à un tonneau 

et des petits arbustes connus sous leur nom espagnol 

de palo verde qui signifie « bâton vert ». La vie sauvage 

le fascinait aussi, les monstres de Gila, les serpents à 

sonnettes, les rats kangourous, les porcs javelina ; 

c’était tellement exotique, si différent des bois de la val-

lée de la rivière Ohio. Et de penser qu’il était au milieu de 

tout cela, sur un cheval, soulevant la poussière de la prai-

rie, travaillant avec des cowboys et des bœufs Longhorn. 

C’était ça la vraie vie! Qu’y avait-il de mieux? Il avait l’im-

pression de se trouver dans un de ces films de westerns 

romantiques qu’il regardait quand il était garçon. 

Mais après un an de travail au ranch, l’illusion de perfec-

tion commença à s’estomper. Comme l’été 1929 s’éti-

rait, Billy devint de plus en plus insatisfait. Plusieurs 

fois, il se demanda ce qui n’allait pas. Il était venu dans 

le désert pour trouver la paix et l’accomplissement, 

mais la paix et l’accomplissement semblaient le fuir. Il 

n’était pas heureux, pas entièrement. Quelque chose 

manquait à sa vie. Mais quoi? 

Vint finalement le temps du rassemblement de l’au-

tomne. Tous les étés, les propriétaires de ranch en-

voyaient leurs troupeaux sur les mêmes plateaux éle-

vés à la montagne, là où l’herbe touffue poussait entre 

les grands sapins. Chaque automne, ils travaillaient 

ensemble pour rassembler le bétail dispersé, le rame-

naient en plaine dans les ranchs et séparaient les trou-

peaux selon les races. L’année précédente, Billy avait 

assisté au grand rassemblement en pensant que 

c’était la chose la plus excitante à laquelle il ait partici-

pé de toute sa vie. Mais cette année-là, il ressentait le 

même trouble qui l’avait rendu mal à l’aise tout l’été. 

Qu’est-ce qui n’allait pas? 

Le soir, Billy enlevait la selle de son cheval et l’utilisait 

comme oreiller, près du feu de camp. Après le souper, il 

s’appuyait contre sa selle et regardait le soleil qui se 

couchait derrière les montagnes, colorant le ciel de traî-

nées orangées, roses et rouges. Un vieux Texan du nom 

de Slim accordait sa guitare. Tous les soirs, il chantait 

des ballades de cow-boys, accompagné d’un autre cow-

boy qui soufflait sur un peigne et faisait vibrer de ma-

nière harmonieuse un bout de papier placé dessous. 

Slim chantait : 

La nuit dernière, étendu dans la prairie...  

Billy comprenait ce que les mots de la ballade laissaient 

entendre. Les animaux errants étaient du bétail non 

marqué qui finissait en viande pour la soupe. Mais 

qu’en était-il du grand Propriétaire avec son Livre de 

Comptes? Billy se demandait si c’était ça qui le trou-

blait. Est-ce que cela avait rapport avec Dieu? 

Slim chantait aussi une autre chanson. Cette fois-ci, 

c’était un vieux cantique d’église :  

À la croix où mourut mon Sauveur...  

Je suis venu brisé de douleur,  
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Billy à l’âge de 17 ans dans l’Ouest 
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TESTIMONY FROM VGR 

 

7/8/2019  - Still Waters Camp #3  
The third 2019 Still Waters Camp is underway! This is the younger group, 13 to 15 year-olds. Keep your eye on 
www.stillwaterscamp.org for live pictures and video updates. The Quiet Time and service schedules are below, so 
believers around the world can join with us in worship and prayer. All times are local Jeffersonville time. 

 Quiet Time this evening is from 7:30PM-8:30PM. 

 Quiet Time on Tuesday is from 5:30PM-6:30PM. Service Tuesday night starts at 7:30. We will be listening to 60
-0402 "Believest Thou This?" 

 Quiet Time on Wednesday is from 7:30PM-8:30PM. 

 Quiet Time on Thursday is from 10:30AM-11:30AM. We will be listening to 62-1014E "A Guide" individually, with 
our tablets and earbuds. 
Friday morning service starts at 10:30. We will be listening to 64-0313 "The Voice Of The Sign." 

04/07/2019—La Table  
C’est probablement l’outil le plus complet et qui a la plus grande portée que le ministère des bandes ait jamais pro-
duit, et nous venons de le traduire en d’autres langues  en afrikaans (sud de l’Afrique), en cebuano (Philippines), en 
néerlandais (Hollande), en tagalog (Philippines) et en hiligaynon (Philippines). 
On y retrouve chaque prédication de Frère Branham, en format audio et PDF en anglais, ainsi que toutes les traduc-
tions offertes dans la langue de votre choix. Vous pouvez lire un sermon comme un livre, et si une citation vous 
touche beaucoup, vous pouvez immédiatement l’écouter sans avoir à chercher tout l’enregistrement pour la trouver. 
Vous pouvez surligner des passages d’une prédication et classer vos passages surlignés en différentes catégories 
de votre choix. Vous pouvez copier une citation et l’envoyer à un ami par message texte. Vous pouvez projeter le 
texte sur un écran et écouter le prophète dans votre assemblée. Vous pouvez même écouter le prophète en anglais 
et suivre en lisant la traduction! Et tellement plus encore! 
Tout cela est offert en 46 langues sur la version Android de l’application, en 46 langues sur la version web, en 19 
langues sur la version Windows pour ordinateur, et le nombre de ces langues continuera de croître. Nous avons 
aussi la version Mac et iOS en anglais. 

https://stillwaterscamp.org/gallery/2019/Camp%203
https://play.google.com/store/apps/details?id=org.branham.table.app&hl=en
http://table.branham.org/#/en/main
https://branham.org/en/apps
https://branham.org/en/apps
https://apps.apple.com/us/app/the-table-mobile/id589296925
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ANNONCES—PROGRAMME DES CULTES 

 

 

AU LOVE DIVINE SANCTUARY A DOUALA 

 Mercredi 10 Juillet 2019: Réunion du soir à partir de 17H30; 

 Vendredi 12 Juillet 2019: Réunion avec les diacres et les huissiers à 08H00;  

                                                   Nuit de prières à partir de 21H30 ; 

 Samedi 13 Juillet 2019: Prières de délivrance à PK10 à partir de 09H00; 

 Dimanche 14 Juillet 2019: Culte du dimanche à partir de 9H30. 

 

A YAHSHUA HAMASCHIAH TABERNACLE YAOUNDE 

 Mardi 09 Juillet 2019: Réunion du soir à 18H00; 

 Vendredi 12 Juillet 2019:   Réunion du soir à partir de 17H30; 

 Dimanche 14 Juillet 2019: Ecole du dimanche à partir de 08H00;  

                                                     Culte du dimanche à partir de 9H30. 



Sa tête et ses cheveux étaient blancs comme de la laine blanche, comme de la neige; ses yeux étaient comme une flamme de 
feu. Apocalypse 1:14 


